

Vor allem findet man sehr schöne Exemplare der Gattung Cladonia, zu der auch die bekannten Becherflechten gehören. Erwähnenswert in diesem Zusammenhang, dass Flechten eine Lebensgemeinschaft zwischen einem Pilz und einer Blau- oder Grünalge sind. Interessanterweise findet man im Betzenbach in der Nähe der Brücke Reste von Steinkohle. Es könnte ein Hinweis darauf sein, dass zu Beginn des letzten Jahrhunderts Fuhrwerke mit Kohle der ehemaligen Grube „Consolidiertes Nordfeld“ an dieser Stelle entlang gefahren sind. Da die zuständige Revierleiterin, Sybille Rauchheld vom Saarforst, großes Interesse daran hat, das Biotop zukünftig zu erhalten, soll versucht werden, dies bei notwendigen forstwirtschaftlichen Maßnahmen zu berücksichtigen.

Es bleibt zu hoffen, dass trotz der vielen Jahre mit wenig Niederschlag dieses wertvolle Feuchtbiotop im Sinne der Erhaltung der Artenvielfalt weiterhin Bestand haben wird.

Erwin Breit ist Mitglied der Delattinia, der naturforschenden Gesellschaft des Saarlandes, Arbeitsschwerpunkte sind neben den Farnen und Flechten die einheimischen Wildbienen.

Sportnachrichten

Tischfußball

OTC Ottweiler

Neue Tischfußballtermine - Mitgliederversammlung STFV



Auf der Mitgliederversammlung des STFV am Sonntag, 16.01.22, wurde unter Anderem die abgeänderte Planung der Saison 2022 vorgestellt. Gänzlich gestrichen in 2022 wurden die Pokalwettbewerbe (Classic und Pro). Dadurch wurde Platz geschaffen um einen geordneten und vollständigen Classic-Ligabetrieb anzubieten. Der Start der Ligaspiele, für die der OTC erneut 2 Mannschaften gemeldet hat, soll nunmehr am 01.04.22 erfolgen. Gespielt wird in 1 Landesliga, 2 Verbands- und Bezirksligen und in Kreisligen. Die konkrete Planung wird rechtzeitig auf stfv.de veröffentlicht.

Die Leistungsliga ist wie in 2021 in 2 Gruppen geplant. Gespielt wird ausschließlich samstags im OTC Trainings- und STFV Landesleistungszentrum.

Erster Spieltag ist der 07. Mai 2022. Für die OTC-Gemeinde bedeutet die geänderte Terminplanung, dass die Saison 2022 direkt mit der Bundesliga beginnt. Der erste Spieltag der OTC-Oldies ist für den 05. und 06. März angesetzt. Die Saar-Soccer-Ladies sollen am 19. und 20.03. beginnen.

Auch die neuen Termine der Deutschen Meisterschaften sind mittlerweile bestätigt. Damen und Herren spielen vom 22. – 24.04. in Münster, die Senioren am 30.04. und 01.05. in St. Wendel jeweils ohne Qualifikationsturniere. Somit fehlt nur die Terminierung der Junioren DM.

Zur Vorbereitung auf Bundesliga und DM sowie die internationalen Events (u.A. sind die 12. DFTT am 27. und 28.08. in Planung) bietet das OTC-Trainings- und STFV Landesleistungszentrum die besten Voraussetzungen. Geöffnet ist dienstags von 17.00 – 22.00 Uhr und donnerstags von 18.00 – 22.00 Uhr. Dort bietet der OTC Ottweiler e.V. auch weiterhin jeden Dienstag von 17.00 – 19.00 Uhr ein Jugendtraining an.

Ach ja: Ehrungen gab es auch noch auf der Versammlung. Marco Kuc hat für den OTC den Pokal für die Vizelandesmeisterschaft Pro 2021 in Empfang genommen.

Handball

HSG Ottweiler/Steinbach

Kath. Kindergarten Clara Fey investiert Spende aus HSG-Kilometerchallenge „Ein Handballverein bewegt sich“ in eine Elefanten-Rutsche

Im April 2021 startete die HSG Ottweiler/Steinbach eine tolle Aktion. Aufgrund der Corona-Situation fiel gerade für den Kinder- und Jugendbereich der Trainings- und Spielbetrieb aus.

Trotz der Einschränkungen wollte die HSG ihren Mitgliedern etwas bieten und rief die 10.000 km Challenge ins Leben. Durch jegliche Bewegungen an der frischen Luft konnten Kilometer gesammelt werden. Bei Erreichen der erforderlichen Kilometer versprachen Sponsoren die Aktion zu unterstützen und an gemeinnützige Institutionen zu spenden.

& Sohn GmbH

bechtel

Getränke Oase

Heiligenwald, Gewerbepark Klinkenthal 14
Quierschied, Mühlenberg 35 a
Ottweiler, Im Alten Weiher 10

Angebote gültig vom 31.01. - 12.02.2022

<p>KARLSBERG <small>ECHT. BEGEISTERT. GEBRAUT.</small></p> <p>UrPils Stubbi oder Radler Stubbi</p> <p>20 x 0,33 l, Pfand € 3,10 € 12⁹⁹</p>	<p>KARLSBERG HELLES</p> <p>Stubbi oder Kellerbier Stubbi</p> <p>20 x 0,33 l, Pfand € 3,10 € 12⁹⁹</p>
<p>KARLSBERG <small>ECHT. BEGEISTERT. GEBRAUT.</small></p> <p>Alkoholfrei</p> <p>Classic, Radler, Fresh, Grapefruit</p> <p>24 x 0,33 l, Pfand € 3,42 20 x 0,50 l, Pfand € 3,10 € 15⁹⁹</p>	<p>HOCHWALD Sprudel</p> <p>Sprudel, Medium, Naturell</p> <p>9 x 0,70 l, Pfand € 2,85 € 3⁴⁹</p>
<p>Teinacher Genuss</p> <p>Classic, Medium, Naturell</p> <p>12 x 0,75 l PET, Pfand € 3,30 € 7⁸⁹</p>	<p>GERRI</p> <p>Limonade <small>+ 2 Flaschen GRATIS (ezgl. Pfand)</small></p> <p>12 x 1,0 l PET, Pfand 3,30 € € 8⁵⁹</p>

Preise gelten nur bei Abholung und Barzahlung.
Für Druckfehler übernehmen wir keine Haftung.

Nachdem bereits den evangelischen Kindergärten in Ottweiler und Steinbach, sowie dem städtischen Kindergarten Lehbesch ihre Wunschsanschaffungen ermöglicht wurden, konnte abschließend der katholische Kindergarten Clara Fey die Spende verwenden. Die Kinderkrippe des katholischen Kindergartens entschied sich zum Kauf einer tollen Elefanten-Rutsche. Die Indoor-Rutsche macht den kleinen Entdeckern nicht nur jede Menge Spaß, sondern fördert auch das Gleichgewicht, die körperlichen Kräfte und die Koordination. Aufgrund der Hochwertigkeit der Rutsche wird sie garantiert noch nachhaltig viele weitere Jahrgänge begeistern.

Abschließend geht ein großer Dank an die Geldsponsoren Sparkasse Neunkirchen, die Lindenapotheke Neunkirchen, sowie die Bäckerei Schäfer, ohne die diese Spenden nicht möglich gewesen wären.



Im Bild: drei Nachwuchshandballerinnen der HSG Ottweiler/Steinbach Juna Jung, Maya Weingarth und Mila Hoffmann